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ПЕРВОМАЙСКИЙ ̂ ПРЕОБРАЖЕНИЕ
Глава ЗАТО Игорь Куксин, председатель 
Совета депутатов Сергей Проскурнин 
и депутат Анатолий Ощепков 3 июня 
проверили ход работ по строительству 
общественного пространства около Д К  
«Юность», ознакомились с проектом 
модернизации библиотеки им. Шишкова 
и обсудили освещение улицы Южной.
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ВСЕМ СВЕТ!
В этом году у МП «Горэ- 

лектросеть» большие планы 
по освещению улиц и дорог 
ЗАТО - в частности, отрезка 
дороги по ул. Южной от 44-го 
до 59-го здания. Это участок 
от поворота на Управление 
механизации до ул. Толстого 
и поворот на Косой переезд.

- Таким образом, полно
стью замыкается освеще
ние автомобильной дороги 
от города до микрорайона 
Первомайский. Думаю, что и 
в следующем году мы запла
нируем довольно большие 
объемы работ по освещению 
улиц города, - рассказал жур
налистам глава ЗАТО Игорь 
Куксин. - Планируется, что 
это будет улица Царевско- 
го и часть проспекта Ленин
градский.

На Южной опоры установят 
на участке длиной 1,3 кило
метра с интервалами между 
ними около 25 метров. Глав
ный инженер МП «Горэлек- 
тросеть» Андрей Романов
ский добавил, что сейчас идет 
этап проектирования. Специ
алисты уже провели топогра
фическую съемку. Окончание 
работ запланировано на чет
вертый квартал 2021 года. 
Оборудование установят то 
же самое, что и в предыду
щие годы.

Напомним, в 2019 году фо
нари установили от Южной, 
40 до поворота на садовое 
товарищество № 8. В 2020-м 
полностью завершено осве
щение ул. Красноярской - от 
КПП-1 до города. И в текущем 
году в планах также освеще
ние пр. Ленинградский и в п. 
Подгорный.

ПУСТЫРЬ
ПРЕВРАЩАЕТСЯ...

Возле ДК «Юность» полным 
ходом идет работа по преоб
ражению пустыря и террито
рии напротив, через дорогу. 
Здесь планируется разме
стить спортивную и детскую 
площадки, обустроить тер
риторию для просмотра кино-

фильмов на открытом возду
хе и место для выгула собак, 
создать комфортную прогу
лочную зону, установить ка
чели с навесами, лавочки и 
сцену.

По словам руководителя 
УКС, демонтажные работы
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Н ап ро тив  входа  в Д К  
появятся  со в р е м е н н ы е

выполнены на 72 процента, 
планировочные - на 60 про
центов.

- Рабочие заглубили в грунт 
кабели, уже смонтированы 
опоры освещения, - рассказал 
Евгений Винокуров. - Сегодня 
привезли первую партию ма
лых архитектурных форм, их 
монтаж будет осуществлять 
фирма-изготовитель. В целом 
темп работ подрядчика нас 
устраивает.

Напротив главного вхо
да в ДК уложена брусчатка 
и к обновлению этого участ
ка возникли вопросы у главы 
ЗАТО Игоря Куксина. По про
екту площадку перед входом 
должны освещать красивые, 
современные светильники. Но 
пока здесь можно видеть две 
опоры освещения, увешанные 
множеством кабелей. Глава 
поручил разобраться, куда 
идут провода, и все ли они 
используются.

У жителей Первомайского 
было много вопросов к реа
лизации проекта, так как в ни
зину каждую весну стекают та
лые воды. Евгений Винокуров 
пояснил, что пешеходные до
рожки поднимут над грунтом

всего одну-две дорож
ки в течение пары дней, 
потом ушла в газоны. К 
благоустройству участ
ка на противоположной 
стороне дороги при
ступят после того как 
станет понятен срок начала 
ремонта проезжей части ул. 
Белорусская.

Территорию обновляют 
по федеральному проекту 
«Формирование комфорт
ной городской среды». Пла
новое окончание работ - 
31августа.
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немного выше, чем это пред
усмотрено проектировшика- 
ми. Пример площадки около 
СЮТ показал, что в самый пик 
таяния снега вода покрывала

БИБЛИОТЕКА
БУДУЩЕГО

Сейчас интерьер библио
теки им. Шишкова, мягко го
воря, невзрачный. Но, несмо
тря на старую мебель и об
лупившуюся краску, каждый 
день здесь полные залы по
сетителей разных возрастов. 
Кстати, здесь зарегистриро
вано 4000 читателей. Совсем 
скоро в помещениях сделают 
капитальный ремонт. Это ста
ло возможным благодаря уча
стию в краевом проекте «Би
блиотеки будущего».

- Пока мы находимся на 
стадии проведения эксперти
зы стоимости капремонта, по
сле ее завершения сразу нач

нется подготовка к ремон-

Б ибилио теки  
им . В. Ш и ш ков а  п о сле  
капитального  р е м о н та  

' п о л но стью  п р е о б р а зи тся .

дания «Детской Сибириады» 
- произведения авторов не 
только Красноярского края, но 
и соседних регионов. Кроме 
этого, в библиотеке планиру
ется реализовывать различ
ные программы по краеведе
нию и экологической направ
ленности.

Стоимость проекта - почти 
20 миллионов рублей, десять 
процентов от суммы выделил 
местный бюджет. На обнов
ление фондов заложено бо
лее 3,5 миллионов. И около 
200 тысяч рублей потратят 
на настольные развиваю
щие игры.

Сергей Проскурнин, пред
седатель Совета депутатов 
ЗАТО Железногорск, отметил:

- Очень важно, чтобы люди 
чувствовали заботу, особен
но в поселках. Мы сегодня

В о зл е  Д К  « Ю н ость»  о б о р у д у ю т  сп ор ти вн ую  и д е т ск у ю  
п л о щ ад ки , пр о гул очн ы е  зо н ы , те р р и то р и ю  д ля  

п р о с м о т р а  ки ноф и льм о в  на о ткр ы то м  во зд ухе , установят  
качели  с  навесам и , лавочки  и сцену.

ту, - объяснила руководитель 
Центральной библиотеки им. 
М. Горького Татьяна Белоусо
ва. - В помещениях обновят 
инженерные сети, установим 
новую мебель, компьютер
ное и мультимедийное обо
рудование. Кроме этого, по
сетители смогут пользоваться 
RFID-технологиями - автома
тизированной системой об
служивания читателей.

Пространство библиоте
ки после ремонта полностью 
изменится - появятся игро
вая комната, детский зал и 
конференц-зал, универсаль
ный книжный зал с художе
ственной и отраслевой лите
ратурой, эколабораториум. 
После капремонта библиоте
ка станет информационно-ре
сурсным центром по краеве
дению и экологии: в детский 
отдел завезут уникальные из-

увидели - здесь большое 
количество детей, это гово
рит от том, что библиотека 
востребована. И после капи
тального ремонта абсолют
но новые функциональные 
зоны, а также расширится

перечень услуг, предостав
ляемых жителям микрорай
она. Это здорово, это раз
витие, потому что нужно идти 
в ногу со временем в наших 
цифровых реалиях. И не могу 
не отметить, что руководство 
библиотек города - боль
шие молодцы и новаторы. 
Они много делают для того, 
чтобы в библиотеках горо
да и поселков появлялось 
что-то новое. И чем больше 
мы участвуем в краевых и 
федеральных проектах, тем 
лучше для ЗАТО, так как ис
точник финансирования на
ходится в федерации. Все 
развитие может быть только 
через национальные и крае
вые проекты.

Открытие обновленного 
книжного пространства запла
нировано на октябрь-ноябрь 
текущего года.

* * *
Глава ЗАТО Игорь Кук- 

син добавил, что в этом году 
на примере Первомайского 
можно впервые наблюдать 
комплексный подход к благо
устройству.

- В микрорайоне скоро 
появится комфортное об
щественное пространство, 
пройдет реконструкция би
блиотеки. Также будет от
ремонтирован фасад Дома 
культуры. И уже определен 
подрядчик на ремонт проез
жей части ул. Белорусская. 
Все работы идут согласно 
графикам, - подытожил гла
ва ЗАТО.

Екатерина МАЖУРИНА

В э то м  го д у  М П  « Го р эл ек тр о се ть»  установи т  
освещ ен и е  на о тр е з к е  д о р о ги  по ул. Ю ж н а я  

от  п о в ор о та  на У пр авл ен и е  м еханизации  
д о  ул. Т о л с то го  и п о в о р о т  на К о с о й  п е р е е зд .


